

# Wir Wiesenmeister



Mit 122 landwirtschaftlichen Betrieben aus den Landkreisen Ansbach, **Neustadt a. d. Aisch – Bad Windsheim** und **Weißenburg-Gunzenhausen** wurde bei der **Wiesenmeisterschaft 2016 „Westliches Mittelfranken“** ein neuer Teilnehmer-Rekord erreicht.

Mehr als zwei Drittel betreiben die Landwirtschaft im Nebenerwerb und viele haben bereits einen Achtstundentag hinter sich, bevor sie ihre Äcker und Wiesen bewirtschaften. Letztere sind häufig Grenzertragsstandorte wie enge Bachtäler, verwinkelte Waldlichtungen oder steile Streuobsthänge, die im Zuge des Strukturwandels vielerorts aufgegeben werden, aber für die Vielfalt des Lebens unverzichtbar sind.

Über lange Zeiträume hinweg war Naturschutz ein Nebenprodukt der extensiven, an kleinräumige Standortunterschiede angepassten Landnutzung. Heute muss die Gesellschaft die Leistungen der bäuerlichen Familien honorieren, die ihre arten- und blütenreichen Wiesen und Weiden für kommende Generationen erhalten.



Mehr Infos unter:

[www.bund-naturschutz.de/themen/landwirtschaft/wiesenmeisterschaft.html](http://www.bund-naturschutz.de/themen/landwirtschaft/wiesenmeisterschaft.html)

[www.lfl.bayern.de/wiesenmeisterschaft](http://www.lfl.bayern.de/wiesenmeisterschaft)

